

Wir Entscheiden Mit

Neubau Höchstspannungsfreileitung Oberzier - Blatzheim



Als Bürgerinitiative setzen wir uns für eine zukunftsorientierte Trassenführung ein die Mensch und Natur gleichermaßen schützt. Eine Trassenführung die ebenso Vorsorge schafft, für heute und für die kommenden Generationen.

Die Bezirksregierung Köln und die Fa. Amprion favorisieren für den Neubau den Verlauf der 50 Jahre alten Bestandsleitung. Diese verläuft durch Merzenich und viel zu dicht an den Siedlungen, den Gewerbebetrieben und unseren Freizeiteinrichtungen. Sie zerschneidet die Natur über viele Kilometer.

Es gibt viel bessere Alternativen!

Die Bestandsleitung wird demontiert - das eröffnet ganz neue Möglichkeiten und Chancen. Die möchten wir nutzen doch dafür müssen wir stärker d.h. wir müssen mehr werden. Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen.

Christoph Splinter (1. Vorsitzender)

e-mail: wir-entscheiden-mit@gmx.de

web: www.wir-entscheiden-mit.com (ab 1. Sept.)